



EN EL SENADO

Votará el PRI contra Ejército en las calles, afirma Osorio

De sus trece senadores, cinco han confirmado que impedirán que Morena y aliados alcancen la mayoría calificada. Entrevistados por **Ovaciones**, Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador; Claudia Ruiz Massieu, vicecoordinadora; Jorge Carlos Ramírez Marín, Carlos Aceves del Olmo y Edith Anaya reiteraron que no lo aprobarán.

Osorio Chong, a nombre del grupo, dice que la bancada no dará sus votos a un proyecto que ha fracasado.

La Cámara de Diputados aprobó la semana pasada la iniciativa de la diputada tricolor, Yolanda de la Torre. Por ser reforma constitucional, se requiere mayoría calificada (dos terceras partes de legisladores presentes en la sesión). Anoche, avanzó en comisiones, pero el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, dijo que no tiene aún los votos.

EN EL SENADO SE MANTIENE FIRME

Rechaza el PRI al Ejército en las calles

De 13 senadores, cinco de ellos rechazan las tareas de seguridad de las fuerzas federales fuera de los cuarteles



De los 13 senadores del PRI, cinco han confirmado que votarán en contra de la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028 para que Morena y aliados no alcancen la mayoría calificada.

Entrevistados por Ovaciones, Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador; Claudia Ruiz Massieu, vicecoordinadora; Jorge Carlos Ramírez Marín, Carlos Aceves del Olmo y Edith Anaya reiteran que no lo aprobarán.

Osorio Chong, a nombre del grupo, dice que la bancada no dará los votos.

De esta forma los senadores del grupo parlamentario del tricolor en el Senado se mantienen firmes.

La Cámara de Diputados aprobó, el 14 de septiembre pasado, la iniciativa para extender a 9 años la presencia del Ejército en tareas de seguridad pública, una reserva de última hora del PT regresó a 2028 la

duración de la presencia militar en las calles, con lo que dieron marcha atrás a la modificación en comisiones que se había hecho para extenderla hasta 2029.

Los diputados del PRI junto con Morena y sus aliados del PT y PVEM se alinearon para alcanzar la mayoría calificada necesaria para avalar esta reforma con 335 votos a favor, una abstención y 152 en contra.

Aunque falta que la minuta pase la aduana del Senado de la República, donde la situación es más complicada, ya que el grupo parlamentario del PRI, encabezado por Miguel Ángel Osorio Chong, quien ha exigido a Alejandro Moreno abandone la dirigencia de su partido, está firme en no conceder los votos necesarios para su aprobación.

También, Claudia Ruiz Massieu opinó que podrán imponer la militarización con la mayoría aritmética, pero no se sosten-

drá con los argumentos del derecho y la razón.

"De eso estoy segura, desde la oposición, votamos en contra y esa continuará siendo nuestra inquebrantable convicción", aseveró.

Al respecto fueron consultados senadores priistas, como Jorge Carlos Ramírez Marín, quien afirmó que si la minuta se mantiene en los mismos términos en los que llegó de la Cámara de Diputados, no habrá forma de que los senadores del PRI respalden la reforma al 5º transitorio de la Constitución.

El coordinador de la bancada del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, adelantó que varios de sus compañeros votarán en contra del dictamen, al considerar que se trata de un pacto entre el gobierno federal, Morena y su líder nacional, Alejandro Moreno, para dinamitar a la alianza Va por México a cambio de frenar los procesos penales y desafuero contra Alito.



Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong. Voto en contra.

FOTO: CUARTOSCURO

Es un pacto entre el gobierno federal, Morena y el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, dicen.